



## Sekda DIY: Desentralisasi Belum Optimal

**SEKRETARIS** Daerah (Sekda) DIY, Beny Suharsono mengakui upaya desentralisasi pengolahan sampah di DIY belum berjalan secara optimal.

Sebelumnya, Pemerintah Kota Yogyakarta, Kabupaten Sleman, dan Bantul atau Kartamantul telah diminta untuk mewujudkan desentralisasi pengolahan sampah karena saat ini, sampah yang dibuang ke Tempat Pembuangan Akhir (TPA) Piyungan tidak pernah dilakukan pengolahan oleh masing-masing wilayah. Imbasnya TPA tersebut mengalami kelebihan kapasitas sehingga jumlah sampah yang masuk dilakukan pembatasan.

Pemerintah Kartamantul pun diminta untuk mewujudkan desentralisasi pengolahan sampah pada Januari 2024 de-

ngan mengolah sampahnya secara mandiri. "Kota itu kan juga sudah berjalan ada edukasi dan pemilahan tapi kan belum optimal. Sehingga secara fisik dan kasatmata itu numpuk di mana-mana," ujar Beny di Kompleks Kepatihan Yogyakarta, Senin (9/10).

Meski masih terjadi penumpukan sampah di beberapa lokasi di Kota Yogyakarta, Beny memastikan bahwa Pemkot. Yogya serius untuk menangani masalah sampah di wilayahnya. Misalnya, dengan mempersiapkan Tempat Pembuangan Sampah Terpadu (TPST) di wilayah Nitikan.

TPST tersebut memanfaatkan tanah kas desa dan sudah mendapat izin dari Gubernur DIY untuk pemanfaatannya.

Sedangkan untuk teknis pembangunannya termasuk pilihan teknologi pemusnah dan pengolahan sampah yang akan diadopsi, diserahkan seluruhnya kepada Pemkot Yogya.

Pemda DIY juga tak ingin ikut campur terkait cara wilayah untuk mengolah sampahnya secara mandiri. Sebab yang paling mengetahui kondisi di wilayahnya adalah masing-masing pemerintah setempat.

"Nanti kita lihat 2024 sudah desentralisasi penuh. Tiap wilayah punya trial atau uji cobanya dengan caranya masing-masing. Tidak mungkin saya mendesaikan kota sama dengan Bantul, Bantul sama dengan Sleman," ungkapnya. **(tro)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Ditanggapi

Yogyakarta, 23 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005